

UNION SPORTIVE VENDOMOISE

---:---:---:---:---:---:---:---:---

SECTION DE NATATION

SAISON 1946

Dès le début de la saison, par une réunion de la Section, tous ses Membres Actifs se regroupaient, comme l'année précédente, sous la Direction des Membres du Bureau (Secrétaire) FOUCHARD - (Entraîneur) VINSOT et MORELLE. Cette section, riche de 25 éléments se mit au travail.

Rendons ici hommage à la discipline de cette Equipe, dont la compréhension et la cohésion ont fait un groupement d'Amis.

La saison par elle-même fut assez difficile. La température froide ne nous permit de faire qu'une seule réunion à VENDOME, qui connut son succès habituel. VENDOME rencontrait ce jour là en Championnat de WATTER-POLO l'équipe de A.S.P.O. TOURS où nous avons succombé de justesse après un match mouvementé.

En natation pure, nous rencontrions le Club nautique de BLOIS. Déjà 3 nageurs s'imposaient dans leur spécialité:

MAYER Alain - RAULY Yves - BOCCACIO .

Les espoirs furent confirmés en Championnat de LOIR ET CHER à BLOIS, ou devant un lot imposant ces trois nageurs devenaient Champions de LOIR ET CHER.

1^{er} MAYER 50 mètres brasse minime. 2^{es} Huleux

RAULY 100 mètres brasse cadet.

BOCCACIO plongeon haut vol.

En WATTER POLO, nous étions éliminés par le C.N. BLOIS que nous devons battre ensuite lors d'une autre réunion amicale à BLOIS.

A VENDOME - NAVEIL, course de fond. Nous présentons 7 nageur et 2 nageuses. Ils prirent les premières places. HELOIN jeune nageur de classe gagna dans un style qui donne de grands espoirs pour cette saison. La première femme, Janine NOURY gagna sa catégorie dans un très bon temps.

Aux Championnats Régionaux à SAINT AIGNAN, nous revenions avec les Champions de l'ORLEANAIS Yves RAULY, aux 100 mètres cadet. 733
Mayer Alain aux 50 Brasse et Huleux 2^{es} - aux 500m nage libre Mayer 2^{es}
La saison se clôtura le 15 Août, où comme tous les ans THORE nous invita à sa fête nautique. Les couleurs de l'U.S.V. furent

.../...

.../...

à l'honneur, et comme dans tous leurs déplacements, les nageurs se firent remarquer par leurs belle tenue et sportivité.

Nous allons commencer cette nouvelle saison où nous plaçons tous nos espoirs dans les jeunes dont (MAYER -) est le Chef de file et en nets progrès.

Tous les anciens sont là aussi pour l'équipe de WATTER-POLO qui doit cette année bien se placer en Championnat.